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HOY TIENES QUE DECRETAR: “HOY SOY LIBRE, HOY SOY LIBRE, HOY QUIERO, HOY HAGO, HOY
TRANSFORMO, HOY NAZCO DE NUEVO COMO SER”

AMADOS HERMANOS, ATRÉVANSE CON EL ALMA, ATRÉVANSE A DECRETAR, Y ESTO SI VOSOTROS
LO DECRETAS, ESTO SERÁ COMO UNA GOTA DE AGUA EN UNA ROCA, VES QUE LA CONSTANCIA

DE ESA AGUA, DE ESA GOTA DE AGUA LOGRA PERFORAR UNA ROCA.

[20210523] Amados míos, benditos sean en esta hora, si han venido hasta aquí, si están aquí es
vuestro momento, es vuestro instante, pero compréndanlo, acéptenlo en vuestros corazones. Es
momento que vosotros se unan, se unan al amor divino, al amor universal, se unan a la paz, a la
misericordia, se unan vosotros a encontrarse consigo mismo.

Es momento que se liberen, que puedan distinguir las cosas, todas las cosas y que puedas saberlo en
tu alma que son tuyas, son vuestras creaciones que estás viviendo, que están viviendo, cada uno de
vosotros está viviendo lo que está construyendo, lo que está creando, cada uno de vosotros así lo
están viviendo. Hermanos, es el momento que vosotros debes salir, debes un darte cuenta y
entonces, cuando vos se den cuenta de sí mismos has salido vosotros de donde se encuentran. Para
esto, tienes que hacer actos de voluntad, actos de fuerza, de poder. Tienes que sentirte, pero antes
de todo esto tienes que creerte como el Gran Hacedor, como el hacedor de todas vuestras cosas. Y
es el momento en que vosotros debes hacerlo para que así obtengas la vida nueva, un SER postulado
a sí mismo. Para esto tienen que sentirse, tienen que sentirlo, tienes que sentir tu voluntad tu deseo
de querer ser un SER nuevo, un SER con poder, un SER con poder positivo delante de esta vida que
llevas.

Amados hermanos, pues crean que es tu momento, crean que es el momento adecuado para que
puedas sentir esa luz, esa llama viva fluyendo sobre vuestro cuerpo ya que vosotros lo tienes, ya que
vosotros estás en este cuerpo haciendo las cosas, vuestras cosas en este cuerpo. Vosotros, hermanos,
cada uno, cada uno es su propio doctor y tienes que aceptarlo para que entonces surja la magia de ti
y ya no busques por fuera. Pero vosotros tienes el poder, todo el poder total de sanar vuestro
cuerpo por el tiempo que estás aquí, todos vosotros tienes ese poder, cuando vosotros te lo creas
porque lo eres, entonces no necesitarás de un médico, de un doctor, de nadie sobre esta tierra,
porque entonces serás un SER magnifico, un SER perfecto. Os les digo, no es que no seas perfecto, es
que habéis creado la imperfección y vives como aquel que hace su casa y la vive. Así, vosotros
creaste todo cuanto has escuchado que hay, vosotros son los creadores.

Hermanos, hoy que me escuchas bebe, come de este pan que es tuyo y déjalo que fluya desde lo
más interno de vuestro SER. Porque, Yo os les digo, que vosotros son los que así mantienes sucio
este cuerpo, así como no podías barrer, asear tu casa material, se encontraría sucia, así mismo se
encuentra sucio tu cuerpo porque tú lo has ensuciado. Aunque no encontraras una razón hoy, es
porque no admites que vosotros no son nuevos, que vosotros SERES has estado en esta tierra, has
ido y has venido y en cada venida has hecho tus cosas y estos son karmas que se traen, están en ti,
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en tu SER; y entonces al llegar a vuestro cuerpo, pues ahí lo despojas, ahí descargas y se convierten
en células oscuras, grises, las que más adelante afectan tu cuerpo y se va ver afectado. Es por eso que
nadie, no hay doctor que pueda sanarte, porque la salud debe de ser en TÚ SER, TÚ SER debes de
sentir la sanidad, el poder, la fuerza para que eso coma tu cuerpo.

Hermanos míos, hoy que están aquí escúchenlo, escuchen esto que os digo que es tuyo mismo y
comienza a practicarlo en tu SER, entonces tu cuerpo, por añadidura, irá saliendo, se sentirá un
bienestar, el bienestar no viene, el bienestar nace porque es de ti, de ti debe de nacer. He ahí que
vuestro cuerpo come de lo que vos le das. Hermanos míos, ubíquense ahí hoy y vivan vuestro
tiempo en este cuerpo, restableciendo tu alma, haciéndola positiva; y entonces esta es una añadidura
que tu cuerpo sentirá y tu cuerpo estará feliz porque tú eres feliz, tú como SER. Hermanos míos, y
vivan el tiempo que os les sea pertinente estar en este cuerpo feliz. Pero, os les digo, la felicidad no
viene, fluye, esta siempre ha fluido, nunca ha llegado, aunque a otros ojos os parezca que llega,
nunca llega.

Pues he aquí, vosotros den muestras de la sabiduría que estás obteniendo, sanate a ti mismo, esto os
les doy para que vosotros lo hagas y te demuestres a ti mismo el poder que tú mismo eres y si eres el
poder, lo manifiestas en tu cuerpo y lo manifiestas y te es manifestado aquí en esta tierra. Hermanos,
por eso os digo, el que se sienta enfermo, ya no esté, ya no crea en la enfermedad, porque entonces
lo que vos, crees, como eres el poder, lo que tú creas eso es. Hermanos míos, y no tengan duda de
esto, sino deja que tu alma os acepte la verdad que está en ti mismo, y entonces sanen, mis bien
amados, sanen, sanen y vivan felices el tiempo que os te corresponde estar en tu cuerpo. Porque, os
digo, ¿quién dirá lo contrario?, ¿quién ha hecho una eternidad en este cuerpo, en un cuerpo? Pues la
eternidad no está en el cuerpo, sino la eternidad son vosotros y las leyes divinas os trabajan para
vosotros en vuestro SER.

Hermanos, para que puedas sentir calor, ¿pues aquí en la tierra no te acercas al calor, al fuego? Para
que sientas lo frio, ¿no te acercas a lo frio? Para que sientas el sol, ¿no sales hacia afuera? Amados
míos, he aquí que debes sentirlo, debes ser humilde, humilde y entonces sentirás el fluido, el fluido
tuyo y sabrás cómo irradias a tu cuerpo y a todo lo demás, a lo que vos desees y esta es la maravilla
del SER. Solo es un darse cuenta, hermanos míos, y dense cuenta pues, no pospongan, no
pospongan vuestro días, solo sabe que es hoy, cree, créelo en tu corazón que es hoy, solo es hoy,
ahora mismo, es ahora mismo vuestros cambios y muéstrenlo, dale cambios a vuestras creaciones
negativas en donde has andado, en donde tienes.

Vosotros tienes el poder, como lo has tenido siempre, pero siempre han andado en el lado opuesto,
han demostrado en el lado opuesto su destreza, sí, mis bien amados, sí. Porque te has perdido a ti
mismo y que no has sabido que todo, que tú eres el arquitecto de vuestra propia casa. Entonces en
esta hora deben hacerlo, deben estar en este relajamiento divino, porque un relajamiento sale de la
fuerza de sí mismo, del poder de querer el cambio, de querer cambiar las cosas, porque no están
antes, sino es después. Amados míos, háganlo, arrepiéntanse, arrepiéntanse de todo lo adverso, de
todo lo malo, de lo que hoy resulta malo para vosotros, y háganlo. Porque para el mal es bien
matar, es bien robar, es bien violar, es bien toda palabra, todo vocabulario fuera de la Ley de Dios,
pero eso para el mal es bien.

Pues entonces solamente comprendan esto y sabrán donde se encuentra cada uno de vosotros,
dónde está cada uno de vosotros y entonces sabrán también si estás conmigo o no lo estás, vosotros
lo sabrás en ese instante. Yo os dije en aquéllos tiempos, ya no habrá más juez que os juzgue en la
vida, solo tú mismo eres tu propio juez; y también dije, todo pasará, menos mi palabra, eso vive
hasta este momento, no hay quien os quite esa verdad. Hermanos míos, y esto os digo a vosotros
igual, no es nadie que pueda juzgar tu vida, solo eres tú mismo, solo tú mismo eres quien te puedes
juzgar y cuando os te juzgas, es cuando quieres salir de algo. Cuando vosotros no quieres, ya no
quieres seguir mintiendo, entonces desde ahí ves lo malo y lo bueno de ti, y es cuando surge un
cambio en vuestras vidas; mientras no surja esa verdad, entonces el mal no se ve a sí mismo, solo
hace todo en sus entornos y no conoce de lo bueno y de lo malo. Solamente Satán conoce esa
realidad, pero lo has mandado al destino y vive. Cuando vosotros cambias, aquél personaje
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comienza a desvanecerse cuando vosotros cambias, buscas, te buscas y te encuentras y sabes que eres
eterno, que eres sublime y solamente transformas las cosas y vive lo que vos quieres y le das paso a
la vida, a todo lo contrario también.

Porque, os les digo, esos personajes existen, existen en cada uno de los hombres, de vosotros,
porque vosotros eres el creador de aquellos. Un día cuando vosotros seas grande en la sabiduría,
entenderás lo que os te digo, pero solo os lo adelanto para que vosotros tengas la sabiduría. Así
todo, todo lo al revés pertenecen al lado opuesto, pues cambien, vosotros como SERES, cambien y
cambiarán las cosas en tus entornos y entonces vivirás como eres eterno. Hermanos míos, pero
mientras que no hagas esos actos de reflexión sobre ti, de consciencia sobre ti, vivirás todavía en el
mundo confundido y entonces os les tocará también la desesperación y las tribulaciones y os verás
también y lo sentirás todo lo que viene a tu tierra, todo lo que ya está puesto sobre tu tierra, esto se
ha de constatar en su momento.

Solo el que esté a mi lado, cuando digo el que esté a mi lado, es que quiero decir, todo aquel que
haya tomado la palabra y la haya creído, para creerse a sí mismo el amor y la vida y la eternidad,
éste, éste ya no sufrirá, éste no verá, no sentirá los sufrimientos, sino que ha de pasar a ser ángeles
para vuestros hermanos. Pero si vosotros no se apresuran a formar para te de la alianza, partes del
amor sagrado, de la redención; entonces les tocará vivir y sentirán como sienten tus hermanos, ¿y
cómo van a sentir? Hermanos míos, es por eso que hoy vengo a ti, hoy que todavía estás aquí, que
todavía como no ha llegado la tribulación, lo que ha de llegar todavía puedes emprender y llegar
hasta Mí y hacer una legión amorosa, divina, dispuesta al rescate de vuestros hermanos. Amados
hermanos, ¿pero, qué están haciendo vosotros? Porque vosotros tienes la mirada hacia afuera, no
hacia dentro de ti y ya es tiempo, es tiempo que vosotros entres a ti mismo y os se arrepientan de
todo lo que vosotros has podido hacer, arrepiéntanse y convierte esas energías oscuras que has
hecho, conviértelas en luz, en luz viva y repara vuestros males.

Hermanos, ¿cómo les encuentro hoy? ¿Cómo están hoy? Es necesario tu sacrificio, un sacrificio
propio, para que sientas que vosotros quieres la vida nueva. Amados míos, vosotros están en sus
casas, pero no me refiero a sus casas materiales, sino en sus casas donde vosotros han hecho las
formas y las has hecho para vivir y estás metido ahí y no logras salirte, porque quieres todavía ser
prepotente, que has hecho y no os les permite, todavía están ahí. Porque entonces, entonces
vencerías todo lo oscuro que vos has hecho. Mis bien amados, entren en reflexión, es necesario que
vosotros entres en reflexión para que vosotros te veas crecer. Por lo tanto entren en reflexión, date
vuestro tiempo, date vuestra oportunidad de ser un SER, un SER nuevo, un SER con aliento de vivir,
de formar la nueva vida.

Pero Yo os les aseguro que vosotros son SERES, es tiempo que logres saberlo, sentirlo, porque solo
así podrás darle a vuestro cuerpo, podrás estar aquí disfrutando tu sanidad, la salud del cuerpo son
los arrepentimientos, son los cambios que puedas dar, esto si lo haces serás feliz y vuestro cuerpo
por añadidura será feliz, muy feliz, te encontrarás con la felicidad. Así, en tu tiempo llegará el
momento donde tendrás que dejar un cuerpo, vuestro cuerpo, pero feliz, contentos, con todo el
amor, con toda la sabiduría interna, en verdad volverás al Padre Madre Dios.

Amados hermanos, pero siéntanse, siéntanse vosotros cómo están, siéntanse cómo viven, cómo
viven, siéntanlo y entonces os tendrás respuesta de las cosas, porque vosotros tienes calladas a las
cosas, déjalas que te hablen, déjalas que os hablen y te digan cómo las has hecho. Hermanos míos,
vivan pues vuestro momento, Yo os les he hablado, les he dicho, cuando llegué a mis Discípulos en
aquéllos tiempos, en verdad os les digo, que no vayas a pensar que desde ahí mis Discípulos
comenzaron, ellos ya venían vislumbrando esta vida, esta riqueza y esperaban mi llegada, porque
ellos sabían que Yo debía venir y patentizar sus argumentos de sí espiritual para que ellos
comenzaran a poner en práctica de sí sus cosas divinas. Pero ellos ya venían, ya eran, venían
siguiendo esta ciencia, patentizarla, porque veían, estaban en ese mundo, donde era un mundo de
esclavitud. Pues como hoy, mis bien amados, solo que hoy está, se ha escondido más la esclavitud,
aquéllos hombres la han escondido tanto, que vosotros crees ser libres y no son. Amados hermanos,
hoy también vives en esclavitud, no se ha terminado la esclavitud y está escondida la verdadera
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Ciencia Espiritual; porque, en verdad, aquél hombre no quiere dejar ser el rey y sigue manipulando
las conciencias.

Amados míos, os les digo a vosotros que Mi Ciencia, que os les he venido a dar a vosotros, a este
mundo, no está, sino que ellos la han trastornado para vosotros, os la tienen y entonces para
hacerles todo como están vosotros. He aquí, cosas quisiera Yo darles a vosotros, pero aún muy
pequeños están, pero tan siquiera les hablo de esto que es tan rico, es tan hermoso. Pero Yo quiero
vuestras almas, porque Dios solo es amor, solo es paz, solo es ternura, solo es luz, solo es eterno,
solo es el Creador. Y en verdad, has de llagar a la comprensión y has de entenderlo, así como lo
entendió mi amado Job. Así también vosotros lo has de entender en tu momento, pero no se
tarden, no se tarden, no pospongan, tienes que saber que es hoy, hoy mismo es el momento que
vosotros deben transformar las cosas, porque es hoy. Vosotros debes creer que tú eres el Creador de
tu entornos, de tus lados, de todas las cosas y que vos puedes hacer todo para ti. Os en verdad les
digo, vosotros vives en la carencia, porque así has creado la carencia; vives en los sufrimientos,
porque vos has creado los sufrimientos; vosotros vives en el odio, porque vosotros has creado ese
mundo, vosotros son los creadores de vosotros, de vuestras cosas. ¿O creen que otro llegó de la
nada y les perturbó vuestras vidas y les ha hecho como están?

Ya es tiempo que cada uno ve vosotros salga de esas creencias banas y entre a esta realidad, en esta
verdad absoluta. Es tiempo que vosotros seas responsable de ti mismo, pero lo seas y dejes de jugar
los papeles. En verdad, hermanos, vosotros vive este mundo, este mundo real que lo eres y cuando
vivas este mundo real, entonces podrás decir: hágase esto y se hará, desvanézcase esto y se
desvanecerá. Porque en mi mundo no existe falla, solo perfección. Hermanos, y vosotros dirás a
vuestro cuerpo: “Cuerpo mío, aquí tienes esta salud, aquí tienes esta paz, yo te envuelvo en esta
perfección y mientras estés conmigo vivirás como yo os vivo”. Y, en verdad, tu cuerpo empezará a
modificarse, a modificar sus estructuras, y solo será contigo.

He aquí pues, háganlo y vosotros podrás decir, podrás arrancar el árbol y podrás mandarlo al mar y
será. Hoy podrás decir lo esencial para este momento y será, será, mis bien amados. Porque hoy
vosotros vives en penumbras, aclara vuestra consciencia y verás las cosas de tu vida, las cosas que has
hecho y las podrás enmendar, las podrás reparar, las podrás cambiar y cambiarán. Amados míos, es
tiempo pues de que te emplees en esta verdad, es tiempo. Solo vengo a hacerte recordar, solo vengo
a que vosotros te des cuenta y estás conmigo.

He aquí, amados míos, porque vosotros vives en un sueño tan letargo, y vives en pesadillas. Y el no
puedo te tiene atrapado, el no sé, el no soy, no hay nada. Todo esto les tiene atrapados y esto
forma la ruina en tu SER. Amados míos, vosotros decreten, pero decreten y verán como las cosas
son como vosotros quieras que seas. He aquí, apresúrense a ser, porque los tiempos han llegado, los
tiempos han llegado donde vosotros tendrás que hacer que las cosas tengan fluidez y fluyan para
que puedan dar sus frutos sobre la tierra. Y así tantas cosas quisiera Yo darles a vosotros, pero os se
cumple cuando Yo os les decía a mi amada humanidad y a mis Discípulos, la mies es mucha, pero los
odres muy pequeños, y no podemos desperdiciar la mies, guardémoslas para otro tiempo. Así
mismo lo digo con vosotros, mis bien amados. Pues vosotros tienes el poder y no es que lo vas a
adquirir hoy todavía, lo han tenido siempre, porque vosotros eres eternos, eres el Hijo del Padre.
Pero vosotros solo lo has empleado en los lados equivocados para ti. Porque, como dicen, pues, no
valgo nada y eso aparece; yo no soy bueno y eso aparece; yo estoy enfermo y eso aparece. Ese es tu
poder, solo en el lado negativo a lo que os quieres, porque eso es lo que estás decretando ahí tu
alma.

Amados hermanos, atrévanse con el alma, atrévanse a decretar, y esto si vosotros lo decretas, esto
será como una gota de agua en una roca, ves que la constancia de esa agua, la constancia de esa
gota de agua logra perforar una roca. Así también, si vosotros viven constantemente,
constantemente, constantemente sobre tus cosas, hasta que vencerán, se vencerán a sí mismos, y
entonces han triunfado. Hermanos, así es como vosotros tienes que funcionar a ahí en tu alma para
que puedas observar lo que vosotros quieres en vuestras vidas. Hermanos, pero apresúrense, sean
ya, háganlo ya. Yo no les mando a postergar, no, porque no, mis bien amados, solo es hoy, hoy
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tienes que decretar: “Hoy Soy libre, hoy Soy libre, hoy quiero, hoy hago, hoy transformo, hoy
nazco de nuevo como SER”. Hermanos, atrévanse, pero vivan en la constancia, vivan en la
constancia. ¿Pero dónde estás, dónde estás metido? ¿Dónde están vosotros metidos que no os veo
salir, que no me recibes? Pero dense vuestra oportunidad vosotros hoy, dénsela, despliégate, sean así
ricos en espíritu y verdad. Porque todo lo de aquí es secundario, todo, porque todo nace del SER, de
su alma y por eso ves que existen todas las cosas que vosotros ves en esta tierra, no hay nada
extraño en este mundo, todo es tuyo, hermanos. En verdad míralo, mírate, ahí en tu alma, ve quién
eres y por qué no ver también vuestro pasado, solo para que vosotros veas el camino que hoy os
corresponde seguir y transformes el pasado en presente, todo transformado.

Hermanos míos, he aquí, este es mi regalo que Yo os hago para vosotros, llévenlo a cabo. Mis
soldados toma esta arma que Yo os te doy, con esta arma no podrás matar a nadie, más que a tus
creaciones, porque nadie puede matar a nadie, nadie puede matarte, ni vosotros puedes matar a
nadie. Si esto que ves aquí en tu tierra, no es más que unas afinidades que son, pero nadie tiene el
poder de matar a nadie, solamente tiene el poder de matar sus cosas y de cambiarlas,

Hermanos míos, cuántas cosas quisiera Yo darles. Pero hasta aquí os dejo este mensaje, vívanlo,
traten de hacerlo y verás que ahí estás tú haciendo la vida. Amados hermanos, el enfermo tome su
salud, tome su salud y viva para siempre, esto os lo digo para el espíritu, si el espíritu es sano porque
ya ha hecho las cosas bien, por añadidura el cuerpo mostrará eso y si el cuerpo muestra sufrimiento,
por añadidura le demuestra que el SER que está en ese cuerpo vive de sufrimientos en sí, que ha
hecho tantas cosas y que no ha despertado para poderlas cambiar, entre esto obsérvense vosotros
también. Por lo tanto, Yo os les digo, mi paz os dejo, mi paz os doy. Sigan adelante y no turben sus
pensamientos, su alma, sus conciencias, no se turben, mis bien amados. He aquí pues, Yo hasta aquí
os les dejo este mensaje divino, mis bien amados, hasta siempre, pues.

-Habla el hermano Placencia: Maestro, quizás esta pregunta que te hago está fuera de contexto.
Pero, ¿qué nos puedes decir de estos tres países en el contexto mundial actual: Rusia, China y
Estados Unidos?

Amado mío, en verdad, Yo os te digo, quizás recibas poco en este momento de Mí, solamente lo
que os te digo, es que esto se enfila, esto ya está puesto para destrucciones masivas en tu tierra y
todas las enfermedades que hoy están surgiendo, están siendo aumentadas por estos países, porque
ya están contaminando con sus bombas, ya están llegando vuestros tiempos. Esto tiene que pasar, así
que prepárense vosotros a saber curarse a sí mismos, mis bien amados. Porque se ha expandido y se
expandirán sufrimientos incontrolables que el científico no pueda curar, no pueda sanar. Por eso os
les digo, prepárense vosotros y comiencen a practicar, comiencen, conviértanse vosotros y
practiquen a convertir las cosas para sí mismos.

De esto, hermano que me preguntas, más adelante os te haré saber ahí en tu conciencia las cosas, las
cosas, tus dudas ahí en vuestro interior, os podrás constatar vuestras dudas. Esto lo sabrás ahí en tu
consciencia, dado el caso que aquí no puedo decir más, porque no vengo a aterrar a nadie, solo
vengo a dar luz. Bendito seas y hasta siempre, mis bien amados, hasta siempre.

Escriba: Daniel Placencia Chávez

************************************

Blasfemará todo aquel que altere la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro
de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que quite o ponga una sola palabra desacorde con Mi instrucción de
múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieres, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de “El Libro de la Verdad”

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte
GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su



TIENES QUE DECRETAR: “HOY SOY LIBRE, HOY QUIERO, HOY HAGO, HOY TRANSFORMO, HOY NAZCO DE NUEVO COMO SER”

Página 6 de 6

contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando,
como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados
todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que
les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia.
Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta
enseñanza-recordatorio.


